



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El Plan de Vivienda 2026-2030 es un avance, pero carece de la ambición para que la vivienda sea pilar del Estado de Bienestar

Este miércoles, con motivo de la puesta en audiencia e información pública del Real Decreto por el que se regula el Plan Estatal de Vivienda 2026-2030 a desarrollar por las comunidades autónomas, **Isabel Rodríguez**, ministra de Vivienda y Agenda Urbana, ha mantenido una reunión con los sindicatos (UGT y CCOO).

En esta reunión, la ministra anunciaba las líneas de actuación y contenidos principales del próximo Plan Estatal de Vivienda 2026-2030. El incremento de la oferta de vivienda protegida, tanto social como asequible; el fomento de la rehabilitación, la regeneración y renovación urbana y rural; y la financiación de ayudas que reduzcan la tasa de esfuerzo de los hogares para el pago de la vivienda en régimen de alquiler; así como medidas para facilitar la emancipación de las personas jóvenes.

En ese encuentro Isabel Rodríguez ha comunicado a representantes de UGT, CCOO, CNC, Seopan y APCE que el próximo Plan Estatal de Vivienda para el periodo 2026-2030 servirá como herramienta fundament

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |